



MYMEDICALBOX.

VOS DONNÉES DE SANTÉ **PEUVENT VOUS SAUVER LA VIE.**

MyMedicalBox propose un véritable bouquet de services en **e-Santé** orienté patients sur un marché de **28 millions** d'utilisateurs potentiels (France).

La solution est basée sur du **Big Data** et des moteurs d'**Intelligence Artificielle**.

Notre bouquet de solutions digitales est déjà développé en plusieurs langues pour certaines de nos solutions.

- **MYEMERGENCY** : le dossier médical d'urgence qui réduit le niveau de risque lors des soins après un accident, est déjà commercialisé en France avec plusieurs partenaires (Bechat, Ecole de Ski Français, ...) et une négociation en cours avec une société renommée d'assurance internationale.

- **PHARMABOX** : MymedicalBox a déjà trouvé son 1^{er} client industriel

de plus de 1 M€, un laboratoire international pharmaceutique qui investira plus de 2 millions d'euros au cours des quatre prochaines années pour faciliter son développement et son déploiement qui utilisera PHARMABOX.

- **IDENTITO** : solution pour assurer le suivi des patients pendant le suivi opératoire (Traçabilité, dossier patient, alertes, ciblage d'informations cruciales).



M. Trovatiello
CHAIRMAN



R. Prévot
CTO



J.C. Decaroli
PARTNER



S. Mamberti-Dias
PARTNER



R. Auphan
PARTNER



A. Deveze
PARTNER

MY MEDICAL BOX

CES Consumer Technology Association

EUREKA PARK
STAND 50017
HALL G



MYMEDICALBOX.

YOUR HEALTH DATA **CAN SAVE** YOUR LIFE.

MyMedicalBox offers a real bouquet of patient-oriented e-Health services on a **28 million** potential users market (France). The solution is based on **big data** and **artificial intelligence** algorithms. Our bundle of solutions is partly developed in several languages.

- **MYEMERGENCY:** the emergency medical record, which significantly

reduces the risk level during the medical attention after an accident, is already commercialized in France with several partners (Beuchat, Ecole de Ski Français, ...) and an ongoing negotiation with an international insurance company.

- **PHARMABOX:** MymedicalBox has already found its first industrial customer of more than 1 million €,

an international pharmaceutical laboratory which will invest more than 2 millions € over the next four years to facilitate its development and deployment which will use PHARMABOX.

- **IDENTITO:** Solution secures patient follow-up during the surgical process (Traceability, patient record, alerts, targeting of crucial informations).



M. Trovatiello
CHAIRMAN



R. Prévot
CTO



J.C. Decaroli
PARTNER



S. Mamberti-Dias
PARTNER



R. Auphan
PARTNER



A. Deveze
PARTNER

MY MEDICAL BOX

CES Consumer Technology Association

EUREKA PARK
STAND 50017
HALL G